

INICIO

HOY AQUÍ

OPINIÓN

ECONOMÍA

ORBE

CULTURA

DEPORTES

MUJER

MISCELÁNEA

JÓVENES

TECNOLOGÍA

SALUD

MUNDO EMPRESARIAL

## El apoyo al mejoramiento del ambiente (I)

Escrito por Hugo Matzer Milián | Jueves, 24 Enero 2013 21:16 | tamaño de la fuente - + | ¡Escribe el primer comentario!

Valora este artículo  (0 votos)



Be the first of your friends to like this.



Antes que nada quiero iniciar este trabajo agradeciendo a mi amiga y compañerita, la doctora Verónica Chapetón, por la fineza de facilitar el material que a continuación les tengo preparado para esta fecha. En el anterior hablábamos sobre la importancia del trabajo que ha venido desarrollando el Estado guatemalteco con el propósito de agilizar las acciones que tiendan a mejorar el ambiente, que se traducen en descentralización y la creación de leyes que permitan fortalecer a los gobiernos municipales, para que se hagan grandes y tomen las acciones para entrarle con todo al problema del ambiente. Así mismo la importancia que tiene el hecho de que también las universidades se involucren para ayudar a mejorar el ambiente, produciendo material que pueda ser utilizado como consulta y divulgación. El año pasado el iarna, de la Landívar entregó un material del cual les voy a trasladar textualmente una parte que me parece interesante: "conforme a la Real Academia Española, el término ambiente se refiere a las condiciones o circunstancias físicas, sociales, económicas y otras, de un lugar, de una reunión, de una colectividad o de una época". También la RAE ofrece una descripción del término medio y medio ambiente de manera indistinta bajo los términos "conjunto de circunstancias culturales, económicas y sociales en que vive una persona o un grupo humano". En el contexto de las ciencias biológicas, se refiere al término como el "conjunto de circunstancias o condiciones exteriores a un ser vivo que influyen en su desarrollo y en sus actividades". De esas definiciones vale la pena recordar algunos hechos que parecen obvios y como tal se corre el riesgo de asumirlos erróneamente. Primero, que los términos medio ambiente son redundantes, cuestión que no parece relevante en la medida que se comprenda el alcance de la vitalidad de su contenido. Segundo, que el medio ambiente es sistemático y, en referencia a las personas, incluye la dimensión social (con todos sus componentes). Continuamos la próxima semana. SI SALVAMOS LA TIERRA NOS SALVAMOS NOSOTROS MISMOS.